



はな お

北九州市立花尾小学校
校長 麻生 和 秀

『キープスマイル・ステイポジティブ』
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」



<まだまだ暑い2学期。体調管理をお願いします！>

2学期に入り2週間が過ぎました。子ども達も、学校生活時間にやっと慣れてきました。ただ、夏休みが明けても気温が高く、毎日のように「熱中症警戒アラート」が出ており、運動場での休み時間の遊びや体育科学習ができない場合もあります。また、季節外れのインフルエンザも流行しており、体調不良を訴え早退する子ども達も増えています。さらには、インフルエンザによる学級閉鎖も出ています。子ども達の安全管理・健康管理に十分に努めていかなければいけません。ご家庭でのご協力もお願いいたします。

さて、6日(水)に本校20周年記念事業として、祝賀会で活用するために、校舎のベランダから手を振る子ども達を、ドローンで撮影しました。上空から子ども達の元気に手を振る姿が映し出されていました。

また、13日(水)14日(木)は、6年生の修学旅行です。子ども達にとっては、小学校生活で1番思い出に残るものです。最後の準備を学年全体やクラスで行っているところです。今年は、1日目に大刀洗平和祈念館で平和学習を行い、その後大分県城島高原パークでグループ活動を行います。しっかり活動した後、そのまま城島後楽園ホテルで宿泊。楽しい夜が待っています。2日目は、うみたまご水族館とアフリカンサファリに行きます。子ども達にとっては楽しい企画ばかりだと思います。楽しい思い出ができるようにしていきたいと思います。

子ども達の挨拶が、とても素敵です。毎朝、進んで元気よく挨拶をしてくれる子どもがいます。挨拶は、コミュニケーションの第1歩です。挨拶ができる子どもを今後も育成していきたいと思います。

平和学習

8月30日に、全校で、平和学習を行いました。3年生から6年生は、「平野塾」の方に来ていただき、戦争の体験談を聞きました。爆弾が降ってきた様子・防空壕の様子・その時の生活の様子等、実体験を踏まえて、その当時の様子が分かるように資料等も活用しながらお話をさせていただきました。子ども達も真剣に話を聞き、質問をしながら学びを深めていました。1年生と2年生は、動画や絵本などを使って、担任から話をしています。

また、6年生は、修学旅行で、大刀洗平和記念館に行き、平和の学習を深めてきます。

平和学習を通して、平和の大切さ・命の尊さについて、改めて学ぶことができました。大人の私たちも平和について考えさせられました。



1年生交通安全教室

8月 日に1年生を対象とした交通安全教室を体育館で行いました。八幡東警察相の方に来ていただき、横断歩道の渡り方や飛び出し注意、さらには、不審者対応のお話もあり「いかのおすし」の実践、つまり「いかない」「乗らない」「大声を出す」「すぐ逃げる」「知らせる」を実践して、自分の安全を守るようにしましょうという指導がありました。子ども達も実際の警察官から話を聞くことでより身近に感じたようです。ご家庭においても引き続き、交通安全や不審者対応について子ども達にお話をしてください。よろしく申し上げます。



◎夏休み作品展(9月4日~6日)

子ども達が休みの休業日を利用して、研究や観察、実験、作画、作文、工作などに挑戦し、それらの作品の展示を体育館で行いました。1人で作成したもの、お家の方と一緒に作成したもの等、見事な作品がたくさんあり感心しました。特に研究物は「課題を設定」し、「情報を集め」、集めた情報を「整理・分析」をして、分かりやすく「まとめる」といったしっかり学習の手順を踏んだものが数点あり、今後の研究の参考になるものがありました。子ども達が頑張った姿が見えてくる作品展になったと思います。来年の夏休みも、ぜひチャレンジしてみましょ。



◎季節外れのインフルエンザに注意を!

夏休み明けから、インフルエンザの罹患者が増えています。本校においても学級閉鎖のクラスも出てきています。予防として、手洗いとうがい、換気を行うようにしています。毎朝の健康管理と熱がある場合は、インフルエンザの疑いもありますので、病院での受診と登校を控えるようお願いいたします。